



YY通信

横須賀市立養護学校
校長 富澤 真由美
横須賀市岩戸 5-6-4
TEL 046-849-6465
FAX 046-849-6559

教頭のあいさつ

5月に新型コロナウイルスが5類感染症へ移行になり、行事や日々の生活がコロナ前に戻りつつあります。本校ではハイリスクの子どもも多いため引き続き感染防止に努めながら、学校行事等を実施していますが、今年は交流活動を対面で実施できそうです。交流活動は、主に次の3つがあります。①岩戸小学校との学校間交流です。岩戸小学校2、4、6年生と本校の小学部の児童が本校体育館で一緒に活動を行います。②岩戸支援学校、武山支援学校との3校交流です。岩戸支援学校、武山支援学校の肢体不自由部門高等部と本校中学部生徒が本校体育館で一緒に活動を行います。③本校児童生徒が学区の小中学校で授業を受ける地域交流です。学区の小中学校の通常の学級または特別支援学級で一緒に授業を受けます。

今後の共生社会、多様性についてみんなで考えていくためにも、継続して交流活動を行っていきます。

小学部 うんどうかい

今年の運動会から声を出しての応援が復活しました。「ゴーゴーゴー」の歌、競技中の子ども達の声、保護者からの応援の声で会場が温かい雰囲気になりました。今年から新競技「ひっぱれ！どうぶつのもり」が新たに行われました。子ども達は上からつり下がっている動物カードをそれぞれのやり方でひっぱり、取ることができました。恒例の「玉入れ」では、それぞれのやり方で玉を入れました。なんと、赤白同じ数ずつ玉が入り、その結果、赤白同点優勝となりました！！子ども達も先生も保護者もびっくりの結果になりました。笑顔溢れる素敵な運動会でしたね(*^▽^*)

中学部 運動会

クラスごとに赤・青・白の3チームに分かれての対戦でした。今年の運動会から声出しが可能になり、応援団長を中心に各チーム気合いとチームの結束力を高めることができました。「リレー」はクラス対抗で行い、子どもたち一人一人が日々の頑張りを発表することができました。みんなで引いたくじが得点になるので結果発表までドキドキでした。そして、「パラバルーン」。中学部全員で「ヘイ！ヘイ！」と気持ちを合わせて楽しみました。中学生らしく自分の役割に責任をもって素敵な運動会をつくりあげることができました。

小学部 芸術鑑賞会(5年生)

会場の5年生全員で、「横須賀市歌」を歌う企画も復活しました。本校の児童は、それぞれの個性に合わせて用意した鈴や卵型の楽器「チキンシェイカー」を鳴らして参加しました。オーケストラが奏でる響きは、音に包まれるような独特の空気感があります。打楽器の大きな音にも慣れ、耳だけではなく身体全体で会場の雰囲気を楽しむことができました。横須賀出身の指揮者、飯森範親さんは、芸術鑑賞会が誕生した28年前から、横須賀の子ども達に音楽を届けてくださっています！

小学部 校外学習

7月4日(火)に、三崎口駅から京急長沢駅まで京急電車の乗車体験をしてきました。三崎口駅では、電車がホームに入ってくると電車の大きさにびっくりしたようで、目を丸くしている子が多くいました。電車に乗ってからは、シートに座ってふかふかな感触を確かめてみたり、車窓からの景色を興味津々に見たり、「ガタンゴトン」という電車特有の音や振動を味わったりと、それぞれの楽しみ方で京急長沢駅までの電車の旅を楽しんでいました。駅員さんとも一緒に記念撮影をさせていただき、とても素敵な体験をすることができました。



中学部 宿泊学習

7月20日～21日、中学部2年生は横浜市港北区にある「横浜あゆみ荘」に宿泊してきました。夏休み前最後の授業を終え、多くのお見送りの中バスで出発しました。天気にも恵まれ、バスの中から見える景色に釘付けでした。レクタイムは「探検!あゆみ荘」を行いました。写真を見ながら館内や館内周辺を散策しました。いつもと違う場所に興味津々で探検を楽しみました。その後は、宿での豪華な夕食に舌鼓を打ちました。デザートのパニラアイスを食べた後はお風呂でさっぱり!貸し切り風呂を満喫しました。楽しい時間はあっという間で、その後は部屋でゆっくりしたり、館内を散策したりと思いつきに過ごしました。2日間とも元気に過ごすことができ、思い出もたくさんできました。あっという間でしたが、とびきりの笑顔がたくさん見ることができた2日間となりました。

小学部 宿泊学習

9月14日～15日に小学部5年生の宿泊学習がありました。レクリエーションではうさぎさんと力を合わせてお月見団子を集めたり、みんなで一緒にダンスを踊ったりして盛り上がりしました。夕方からはレストランで夕食を食べました。友だちと一緒に楽しい雰囲気の中食事をした後、外に出るとすっかり日が暮れて、虫の声を聞きながら学校に戻りました。学校に帰ってきてからお風呂に入り就寝。夜の学校を散歩する子、早めに寝る子それぞれに夜を過ごしていました。次の日の朝、少し早めに起きた子は好きなおもちゃで遊んだり、先生たちに挨拶をしたりしていました。朝食はせいかつの部屋の大きなテーブルをみんなで囲み、いつもと違った雰囲気の中食事を楽しみました。5年生は初めての宿泊学習でしたが、笑顔いっぱいの楽しい思い出ができました。

YYボイス! 市立養護学校へのご意見を「YYボイス!」として受けています。プラットホームの赤いポストに入れてください。用紙はポスト横にあります。感想・ご意見等お待ちしております。

